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GRAN GALA’ DELL’ALTA FEDELTA’ 
 
Inaugurazione ufficiale sabato 16 aprile del Gran Galà dell’Alta Fedeltà, l’evento ospitato a Noceto dalla 
struttura polifunzionale accolta dal centro Culturale Biagio Pelacani, alla presenza di un folto gruppo di 
visitatori ed addetti ai lavori. 
Presenti Sindaco, Verderi, Guilio Cesare Ricci, Monica Manganelli alcuni figuranti della rivista Baroque, 
testata on line che visita ad ampio raggio questo periodo storico, con costumi d’epoca.  
Il Sindaco Fabio Fecci << E’ con grande piacere che per il secondo anno consecutivo la nostra struttura 
polifunzionale,  accolta dal centro Biagio Pelacani,  ospita questo evento di grande risonanza ed itinerante 
sul territorio nazionale. Questi spazi – moderni, luminosi e realizzati con tecnologie all’avanguardia – sono la 
collocazione ideale per manifestazioni come queste e già abbiamo espresso la volontà di intitolare tutto 
l’edificio alla figura di un ex sindaco di Noceto, Francesco Barocelli, una personalità di spicco nel campo 
artistico culturale. In un futuro ormai veramente prossimo aprirà i battenti anche il museo archeologico, 
situato sempre all’intermo di questa struttura polifunzionale dove già ha sede il museo della Tipografia , dove 
verrà allocata la prestigiosa terramare dell’Età del Bronzo rinvenuta sul nostro territorio, che sono certo 
aprirà il nostro paese ad inedite prospettive di sviluppo >> 
Antonio Verderi << Ringrazio quanti si sono prodigati per la realizzazione di questo evento, 
l’Amministrazione Comunale con particolare riferimento al Sindaco, le realtà associative del nostro paese – 
Pro Loco e Incontriamoci in Paese – la scuola di musica Il Podio e la compagnia teatrale Tuttoattaccato. 
Solitamente eventi come questi hanno come location strutture ricettive di alto livello, per noi è stato 
importante che fossero questi spazi ad esserne la sede, per aprirli al pubblico e  valorizzarli. Il successo 
dell’evento dello scorso anno ci ha portato a replicare la manifestazione, un occasione per la promozione 
dell’alta fedeltà ed il nostro paese >>  
Giulio Cesare Ricci presedente della casa discografica Fone << Con piacere siamo tornati a Noceto 
riproponendo questo evento che coniuga  musica e la sua riproduzione alla  promozione di una gastronomia 
di alta qualità, dove le eccellenze del gusto sono protagoniste . Le nuove frontiere dell’audio aprono la strada 
ad emozioni e questo evento offre l’opportunità di incontro a tanti appassionati dell’alta fedeltà>> 
Monica Manganelli  << Sono molto lieta di essere presente oggi a questo evento, Noceto è il mio paese e 
manifestazioni come queste – che propongono musica di qualità – e più in generale tutto ciò che promuove 
la cultura e l’arte nelle sue varie forme è certamente molto positivo. Sto progettando di fare un film proprio 
qui nel nostro paese , un’idea che  conto di realizzare a breve >> 
 


